
Protokoll GV Pro Entlisberg  vom 9. 6. 21 
 
Beginn: 20:03h 
Ende: 21:06h 
Sitzungsleitung: Petra  
Protokoll: Marianne 
Anwesend: Petra Vetsch, Sandra Müller (Siko), Jeanette Kollmar, Marianne Weber, Beat Locher, Boris Ritter, 
Beat Stauffer 
 
 
1. Begrüssung 
Präsidentin Petra Vetsch begrüsst die Anwesenden 
 
2. Wahl der SimmenzählerIn 
Jeanette stellt sich als Stimmenzählerin zur Verfügung 
 
3. Genehmigung des Protokolls der GV 2020 
Das Protokoll wird ohne Gegenstimmen genehmigt. 
 
4. Jahresbericht 2020 
a) Vorstand 
Das Projekt E-Rischka des Pflegezentrums wird vorgestellt. Der Vorstand hat zugesagt, in unserem Netzwerk 
dafür zu werben. Wer Rischka-FahrerIn werden will, braucht eine Einführung. 
Langsam laufen die Aktivitäten nach Umbau- und Coronapause wieder an. Seither gab es eine Lärmbelästi-
gung. Wie gehen wir damit um? Fazit der Diskussion: Wer das Angebot nutzt, ist verantwortlich und muss hin-
stehen, sollte die Polizei kommen.  
Was können wir tun, um die Kasse wieder zu füllen? Offensive Anfragen an die Sikos um Unterstützung wird 
angeregt, Veranstaltungen wie Kunst, Krempel & Konkretes als Veranstaltungsidee lanciert.  
Beat Locher informiert über die Begegnungszone Entlisbergstrasse. Nur ein kleiner Spickel der Entlisberstrasse 
soll laut Bauzone dafür gebraucht werden. Beat L. hat bei der Stadt eine Eingabe gemacht, damit die ganze Ent-
lisbergstrasse zur Quartierzone werde. Die Planung der Stadt läuft bereits, wir sollen informiert werden. 
 
b) Im Vogel 
Martin informiert über die Aktivitäten im Vogel. Der Bericht ist kurz, der Vogel wurde umgebaut. Es gab einen 
Ideentreff vor Ort, das Bücherteam war aktiv, die Lesegruppe und ein erstes Bar-Treffen fand statt. 
About us: Das Kunstprojekt Pro Entlisberg hat zwar nicht gewonnen, aber „About us“ will mit Pro Entlisberg 
zusammenarbeiten und im September in den Vogel kommen.  
Die ABZ produziert ein Buch über Kunst & Bau, da ist der Vogel drin, diesmal nicht wegen unserer Aktivitäten, 
sondern weil das Haus unter Denkmalschutz steht. 
Die noch bestehende, alte Koordinationsgruppe würde sich gerne erneuern, es werden InteressentInnen ge-
sucht. Die KoGru hilft allen Veranstaltenden mit Rat und Tat  und betreut den Google-Kalender. 
Die Nachtruhe gilt ab 22h und die VeranstalterInnen sind für deren Einhaltung verantwortlich, nicht der Vor-
stand. Gesuche bei der Polizei für Sonderanlässe seien laut Heinz kaum erfolgreich. 
Das Mobiliar des Vogels ist teils noch vorhanden und kann aktiviert werden. Die kleinen Tische waren eine 
Leihgabe und stehen nicht mehr zur Verfügung. Der Vorstand nimmt das Thema der Vogeleinrichtung auf. 
 
c) Chor 
Barbara berichtet, dass der Chor im Sommer 2020 draussen probte, dann in die Balberstrasse zog, bis das Sin-
gen wieder verboten wurde. Seit wieder im Chor gesungen werden darf, wird (bis zu den Sommerferien) wie-
der draussen geprobt. Nach den Sommerferien gibt es wöchentliche Proben und eine regelmässige Teilnahme 
ist erwünscht. 
 
d) Quartierhühner 
Jeanette informiert uns, dass morgens und abends neu ein elektronisch gesteuertes Törli auf und zugeht. Es 
sind nur noch drei alte Hühner übrig, ein junges Huhn ist gestorben. Der aggressive Güggel geht auch auf kleine 
Kinder los, das gab viel Aufregung. Mit Wasserspritzen wird vorerst probiert, Abhilfe zu schaffen. Eier gibt es 
wieder etwas mehr als auch schon. 
 



5. Bericht der RevisorInnen und Abnahme der Rechnung 2020 
Der Saldo beträgt Fr. 16'620.--. Die Mietzinse sind tiefer ausgefallen im letzten Jahr, da wegen des Umbaus, 
keine Miete anfiel. 2020 betrug der Aufwand (ohne Quartierfest)  Fr. 6'700.- , der Ertrag Fr. 1'600.--. Der Verein 
weist 2020 einen Verlust von Fr. 900.—aus.  
Monika und Patrik als Revisorin und Revisor bestätigen, dass korrekt abgerechnet wurde und alle Belege vor-
handen sind. Sergio übergibt die Kasse an Beat St. und Karin.  
Die Rechnung wird einstimmig abgenommen. 
 
6. Decharge des Vorstandes 
Dem Vorstand wird die Decharge erteilt. 
 
7. Wahlen 
a) Vorstand 
Der Vorstand wird wie folgt gewählt: 
Petra als Präsidentin, Jeanette, Karin, Marianne, Beat Locher, Beat Stauffer, Boris 
Sergio, Suzanne und Renate werden dankend verabschiedet. 
 
b) RechnungsrevisorInnen 
Monika und Patrik werden als Revisorin und Revisor wiedergewählt. 
 
8. Festsetzung des Mitgliederbeitrages 2021 
Der Mitgliederbeitrag wird wie bisher auf Fr. 20.- pro Jahr festgelegt. 
 
9. Varia 
Joëlle von der Büchergruppe sagt, fürs Einräumen der Bücher müssten die Stangen weg sein. Wir warten noch, 
bis das EWZ das ok gibt, dann stellt Petra die Freigabe in den Chat. Die kleine Holzleiter sollte für die Bücher vor 
Ort bleiben. Sonja fragt nach, ob WLAN im Vogel möglich sei. Martin erläutert, dass es bautechnisch möglich 
wäre, aber monatliche Kosten anfallen würden. Remo schlägt vor, das 11-jährige Jubiläum des Vereins im März 
2022 zu feiern. Beat Locher fragt nach der Ausnutzung des Siedlungslokals. Die Vermietungen sind auf der Siko 
Entlisberg einsehbar. Judith erzählt von einer fahrbaren Bar, die praktisch wäre. Patrik war zeitlich bisher sehr 
eingebunden, aber er wird die Theke bauen. Sandra will die Bar spontan öffnen. Beat Stauffer ergänzt, dass das 
Gastro-Schutzkonzept zum Zuge kommt, sobald Getränke ausgeschenkt werden.  
 


